

# Movilización de trabajadores de la salud mental continúa por falta de medidas

Los funcionarios de la red de salud mental del Gran Concepción continúan en paralización, ayer realizaron una nueva movilización por la capital regional. El vocero del movimiento, Ricardo Alarcón, comentó que han sostenido dos reuniones con la autoridad y recibieron una segunda pro-

puesta de solución al petitorio inicial. De hecho, las autoridades ayer entregaron una contra respuesta, pero los profesionales estiman que la paralización podría continuar, ya que ven que aún faltan mejores soluciones. "La asamblea va a estar en reflexión respecto de esta respuesta y van a buscar

la manera de articular los pareceres de todos para ver qué opinan al respecto. Enfatizamos que hay un tema de brecha que sigue siendo estructural respecto a la salud mental y que debe ser solucionado con medidas en el corto y en el largo plazo por parte de la autoridad", insistió Alarcón.